
会長挨拶

馬場　孝弘副会長

　本日は、佐々木会長が研修

で大阪万博に行かれておりま

すので、私からご挨拶させて

頂きます。

　会長が万博に行かれており

ますので、少し万博について

盛り込んで話してみたいと思

います。実は、私は大阪に家

があり、子ども達も大阪にい

ます。5月に帰った時に子ども達に(子どもと言っ

ても成人しています)万博は行く予定ある?と聞き

ましたが、行かないと即答でした。私は絶対行く

ようにすすめました。未来がどう変わっていこう

としているのかを知るだけでも今後の為になるし、

年が経って本当にそうなったとかさらに進んだとか

等々話したら、じゃあ人が少ない時に行ってみるで

した。まあ少しでも興味をもってくれた事は良かっ

たかなと思います。(まだ私も行けてはいません

が)2025大阪・関西万博は「いのち輝く未来社会のデ

ザイン」というテーマのもと、健康・持続可能性・

共生といったキーワードで、世界中から集まりま

す。ロータリアンが日々取り組んでいる課題が色濃

く反映されていると思います。

　万博は世界中の人々が集い、知恵と技術を持ち寄

る場と聞いた事があります。しかし、それ以上に

「人と人とのつながりを再確認する場」だと感じて

います。国や文化・世代を超えて共に未来を考え

る、まさにロータリーが掲げる「平和と持続可能な

社会の実現」に通じるものです。健康・教育・環

境、そして国際理解これらはロータリーの重点分野

であり、万博でも世界中の叡智が集まり、未来への

解決策が模索されます。何が出来るかは、私達一人

ひとりが考え行動する事で形づくられるものです。

ロータリーの理念を胸に、地域と世界をつなぐ架け

橋として、これからも一歩一歩、歩んで行きましょ

う。まずは、私も万博に行きます。

　以上です。

会長報告

１．6月13日(金)ホテル ザ・マンハッタンにて、地

　　区フェアウェルパーティーが開催されました。

　　当クラブからは、佐々木会長・宮嵜幹事・地区

　　奉仕プロジェクト統括委員長の鈴木会員が出席

　　されました。お疲れ様でした。

２．2025-26年度時田ガバナーより地区役員委嘱状

　　が、安田会員に届いておりますのでお渡ししま

　　す。

　　　　　

　　 　　

社会奉仕委員会　委員　安田　学会員



３．国際ロータリー第2790地区より2025-26年度「八

　　犬伝プロジェクト」についての協賛のお願いで

　　す。BOXを回しますので、ご協力頂ける方は宜し

　　くお願い致します。協賛金合計：32,897円

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

宮嵜　　慎幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

〈報　告〉

１．次週は、夜間例会です。今年度最後の例会と

　　なります。点鐘18時、場所は新大和田クラブ

　　です。出欠についての回答は、本日14時が締

　　切となっております。回答がまだの方は、至

　　急事務局までご連絡お願いします。

　　

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報

３．直前会長・幹事慰労会の出欠について

挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

国際ロータリー第2790地区

第5グループガバナー補佐

榎本　守男様

　こんにちは。今日で4回目

の訪問です。補佐としての1

年は長いと思っていました

が、ここまで来ると早かった

なと感じています。心にゆと

りが出来たせいでしょうか。

佐々木会長・宮嵜幹事・高島

事務局員そしてクラブ会員の

皆様には、グループ行事に積

極的に取り組んで頂き感謝します。今年度、第5

グループは、増強・親睦をメインテーマとして活

動して参りました。君津クラブは増強+3名、メー

キャップ12名の実績を残して頂きました。何より

も第5グループの現状を理解し、積極的に活動頂

いた事に深く感謝します。

　グループの主要行事は、LS・IM・グループゴ

ルフコンペ・親睦麻雀大会でした。LSには多くの

会員に参加して頂き、フランクなセミナーの運営

が出来ました。IMにおいては、舞楽「抜頭」をベ

トナムの奨学生と共に演じて頂きました。IMの趣

旨に沿った演目でした。ゴルフコンペにも多くの

方々に参加頂き、12組のエントリーとなり盛大に

開催する事が出来ました。麻雀大会も幹事クラブ

として企画運営して頂き、和やかに卓を囲みまし

た。

　1年間様々な活動を通して多くの友人と触れ合

う事が出来たのは私の喜びです。ロータリーを理

解する事は、ロータリーをより深く知る事が必要

です。これからも皆で学んでいきましょう。

　IMプログラムにガバナー補佐からのメッセージ

を記載しました。会員の皆さんの学びの一助とな

るよう、在籍44年間に感じた事を書いてありま

す。君津クラブでは、会員全員に配布して頂いた

と聞いております。一読頂いて、今後の活動に活

かして頂ければ幸いです。

　皆様に感謝し、次年度の大川会長・内藤幹事の

活躍と皆様のご健勝を祈念します。

会員卓話

「海を守るSDGsと磯焼け対策」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

馬場　孝弘副会長

　最初に高田工業所紹介を簡

単に、動画がありますので紹

介させて頂き、今回のテーマ

に移りたいと思います。

　なぜ今回このテーマにした

かは、高田工業所では3年ほ

ど前から宗像市・九大他と宗

像ウニプロジェクトとして取

組んでおります。いろんなと

ころで「海を守る」がテーマで、行政・各企業が

取組まれておられますが、私の生まれ故郷でもあ

る、宗像ウニプロジェクトを簡単に紹介させて頂

きます。



「海を守るSDGsと磯焼け対策　豊かな海を未来に繋ぐ!」

抜粋



ニコニコBOX 

馬場　孝弘 本日は、会長代理挨拶と会員卓話

をさせて頂きます。宜しくお願い

致します。榎本ガバナー補佐・高

橋幹事長、ご来訪ありがとござい

ます。

宮嵜　　慎 第5グループガバナー補佐　榎本

様、グループ幹事長　高橋様、よ

うこそRCへ。また、今年度1年間大

変お世話になりありがとうござい

ました。今後とも宜しくお願い申

し上げます。

榎本　守男 1年間お世話になりました。

高橋　裕之 1年間お世話になりました。

秋山　大輔 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、ようこそ君津RCへ。記

念日のお花ありがとうございまし

た。

大川　裕士 RI第2790地区ガバナー補佐　榎本

守男様、グループ幹事長　高橋裕之

様来訪ありがとうございます。6

月から熱中症対策が義務化になり

ました。屋外・屋内問わず、日常

から健康管理・健康状態の把握に

努めたいと思います。

谷川　有司 昨日は、県民ボウリング大会でし

たが、残念な結果でした。今週末

から全日本シニア大会です。頑

張っていきたいと思います。

坂本　直樹 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、本日はご来訪頂きありが

とうございます。

常住　賢二 馬場副会長、卓話ありがとうござ

いました。今日は何かと出番が多

く大変でしたね。お疲れ様でし

た。

安高　弘和 本日、受付でご迷惑をお掛けし申

し訳ありません。今後このような

事がないように致します。すみま

せんでした。

石野　英人 いよいよ本格的に暑い日が続くよ

うになってきました。熱中症には

十分気を付けていきたいと思いま

す。

小柳　　健 熱中症の季節となりました。規則

改正とありましたが、早期に発見

して早期に手当する事です。しば

らく厳しい期間となりますが、ご

自愛下さい。

早見　秀一 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、ようこそ君津RCへ。1年間

ご指導頂きありがとうございまし

た。馬場副会長、卓話お疲れ様で

した。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。馬場副会長、貴

重な卓話ありがとうございまし

た。

安田　　学 榎本ガバナー補佐、高橋幹事長、1

年間お疲れ様でした。

川村　優子 皆さんこんにちは。馬場会員、卓

話ありがとうございました。

秋元　政寛 榎本ガバナー補佐、高橋幹事長、

本日のご来訪ありがとうございま

す。馬場副会長、貴重な卓話あり

がとうございました。

内山貴美子 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、訪問ありがとうございま

した。馬場会員、卓話ありがとう

ございました。

高島　裕幸 皆様こんにちは。いよいよ夏の高

校野球の季節になりました。今日

は、気温も高く蒸しております

が、高校球児に負けないよう頑張

ります。

松岡　　靖 いよいよ暑さ本番!身体を慣らして

いきましょう。榎本様、ようこそ

お越し下さいました。馬場さん、



卓話ありがとうございました。来

週は出張で夜間例会欠席ですが、

出来れば2次会合流目指していま

す。

大桃　哲郎 馬場副会長、会員卓話ありがとう

ございました。

廣田　二郎 榎本ガバナー補佐、1年間ご指導あ

りがとうございました。馬場副会

長、佐々木年度の最後の卓話、名

誉な事ですね。お疲れ様です。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。過日行われまし

た都市対抗南関東大会では、かず

さマジックへの多大なるご声援

賜り、誠にありがとうございまし

た。非常に残念な結果となってし

まいましたが、この悔しさを日本

選手権予選で晴らして頂きたいと

思います。引き続きマジックの温

かいご声援をどうぞ宜しくお願い

致します。

黒岩　靖之 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、ご来訪ありがとうござい

ます。1年間ご苦労様でした。

木内　髙茂 馬場会員、卓話ありがとうござい

ました。

大森　俊介 榎本ガバナー補佐、本日はご来訪

ありがとうございました。

森井　規安 熱中症に気を付けて下さい。

隈元　雅博 第5グループ榎本ガバナー補佐、高

橋幹事長、ようこそ君津RCへ。1 

年間ご指導頂き、誠にありがとう

ございました。馬場副会長、点鐘

から会長挨拶、卓話までお疲れ様

でした。馬場さんの明るく、前向

きな姿勢を見習っていきたいと思

います。これからも地域貢献と世

界平和の為にロータリー活動を頑

張ります!

富田　健司 いよいよ蒸し暑くなります。準備

をして、備えて臨みましょう。

小幡　　倖 いよいよ残り少なくなってきまし

た。榎本ガバナー補佐、高橋幹事

長ようこそ!!お待ちしておりま

した。本日は宜しくお願い致しま

す。馬場副会長ご講話ありがとう

ございました。

大多和一彦 馬場副会長、卓話ありがとうござ

いました。佐々木年度も残すとこ

ろ2週間、皆様体に気を付けて頑

張っていきましょう。


